

Up, up and away





Aller Anfang ist schwer sagt das Sprichwort und als Silvi in den Volksschul-News gelesen hatte das es einen Mitflug als Schnupperflug in Bad Wörishofen für lau gab, da hat sie nix mehr gehalten...



Gar nicht so einfach da reinzukommen, wär für mich ein Graus...



Teil Eins ist geschafft



Der Arm ist oben, das Abenteuer beginnt





Da bekommt der Begriff Senkrechtstarter eine ganz neue Bedeutung







Und nach einer viel zu kurzen Viertelstunde war es leider wieder vorbei. Silvi hatte sich tapfer gehalten, in der Spucktüte war nur ein kleiner Rest...

Denke sie wird im nächsten Jahr noch öfters mitfliegen, denn ganz im gegensatz zu mir, der beruflich zwar ab und an in den Flieger steigen musste und dem das defacto NULL Spass gemacht hatte, könnte sie die ganze Zeit da oben rumkurven.

Wünschen allen die auch in die Lüfte hoch hinaus wollen, das die Spucktüte leer bleibt,

Bernd